
第９回教育委員会定例会 
 
【日 時】平成２１年７月２８日（火）午後１時３０分～４時００分 
【場 所】役場大栄庁舎 ３階 第１委員会室 
【出席者】吉田 助三郎委員長・斎尾 暁美委員・磯江 典子委員・岩垣教育長・杉川教育総務課長・

田中生涯学習課長・池田人権同和教育課長・阪本指導主事・幸田教育総務課長補佐 
【議事日程】 
 １ 会議録署名委員の指名 
 ２ 行政報告 
    教育長 

・すいかながいも健康マラソン大会が無事終了した。 
・７月７日北条・大栄小学校水泳の交流会が行われた。 
・７月１６日４人の管弦楽団の演奏会が大栄小学校で行われた。 
・７月２４日から半日保育士体験が始まった。今年が最終年となる。 
・新型インフルエンザが町内（７月２２日）で患者が発生した。詳細については、杉川課長が行

政報告の中で説明いたします。 
・８月２０日～２１日まで中国五県町村教育長研究大会が三朝町で開催される。 

（質問）半日保育士体験が今年終了いたしますが、今後についての考えはどうですか。 
（回答）保育所から、中学校の教職員も体験されたらとの意見があり、次は中学校の教職員を対象に

と考えている。また、就学に関しては、保・幼の時期から配慮をする必要があり、長いスパ

ンで捉えて就学指導を行うことが重要と考えている。 
  教育総務課長     別紙のとおり報告 
   生涯学習課長     別紙のとおり報告 

すいかながいも健康マラソン大会で申し込んだが、Ｔシャツの交換をされていない方には、Ｔシ

ャツを送る。 
７月１８・１９・２５・２６日郡民体育大会があった。３１日の表彰式で得点を公表します。 

   人権同和教育課長   別紙のとおり報告  
３ 議 事   

    ・議案第３３号 要保護・準要保護児童生徒の認定について 
原案のとおり承認された 

    ・議案第３４号 学校評議員の委嘱について 
原案のとおり承認された 

    ・議案第３５号 北栄町生徒派遣費補助金交付要綱の一部改正する要綱の制定について 
原案のとおり承認された（一部修正） 

    ・議案第３６号 校区外就学について 
原案のとおり承認された 

・議案第３７号 平成２０年度教育委員会関係の決算に添付する主要なる成果について 
原案のとおり承認された 

 ４ 協 議  
    杉川教育総務課長 

今回行政改革プランの内容に上げられている事項につき、意見を伺いたい。 
・移動図書館車・・２２年３月に車検が切れるので、その時点で廃止を検討している。 



（意見）移動図書館車は必要か。なくても工夫ができるのでは。形を変えて機能を残す方法も

あると思うが。 
（質問）司書さんはどう思っておられるのか。 
（回答）やっているかぎりは、要望があるので続けたい思いはある。 
（意見）家庭を含めて本を読む環境づくりが必要と思うが。 
（質問）学校司書と図書館司書との交流はあるのか。 
（回答）学期毎に交流している。 

保育所・自治会の利用等を検討し、図書館利用の仕掛けをもっと積極的に行うことが

必要。 
・由良川イカダレース事業・・継続する必要があるのか。 
（意見）一時やめたが影響が大きかったと思われるので、今後、事業を止めるとなると慎重に

ならなくてはならない。 
（意見）今後、継続するのかしないのかの検討材料として、今まで参加されていたチームにア

ンケート等実施してみてはどうか。 
・教育相談事業について・・効果があるのか検討が必要。 
（意見）相談をする側としては、どのような方が相談員なのか。見識を持っている人なのか、

など、分かっている人でないと相談しにくいのではないか。 
（意見）教育相談窓口は、町として必要であると思う。 

・民芸実習館について 
展示場など広く町民の利用が出来るよう検討をしていく。 

    ・その他 
町民プール（大誠・由良）の解体後はどうなるのか。 
整地にする。管理は町でする。 

 ５ その他 
・ 臨時職員の採用について 

・ 北栄町同日公開参観日アンケートの集計結果について 


